
— Оксана,  с 

чего началась 

ваша карьера 

актрисы?

— Когда посту-
пило предложение 
попробовать себя 
в кино, я приняла 
его. Моя приятель-
ница, работавшая 
в кинокомпании 
« С т а р м е д и а » ,  
предложила мне 
прийти на пробы, и 
я согласилась. Я 
р а д а  т о м у,  ч т о  
д е л а ю  т о ,  ч т о 
умею, и то, что мне 
нравится.

— Как вы ощу-

щаете себя в 

роли актрисы? 

Как находите 

подход к беспощадным ка-

мерам и объективам?

— Я просто перевоплощаюсь 
и не вижу никаких камер перед 
собой, погружаюсь в образ, в си-
туацию, проживаю историю 
своей героини. Это волнитель-
ные ощущения, определенная 
порция адреналина. И каждый 
раз, выходя на площадку, я полу-
чаю удовлетворение.

— Самое большое удоволь-

ствие для вас?

— Самое большое удовольст-
вие — быть в поиске самой себя. 
Кто-то из известных людей ска-
зал: «У творческих личностей 
другие правила игры в жизни, 
они зачастую по-другому вос-
принимают реальность, и в этом 
их счастье и трагедия одновре-
менно». Огромное удовольствие 
мне доставляет общение с инте-
ресными людьми, это тоже воз-
можность погрузиться в неизве-

данное, познать себя, найти свой 
путь. 

— Как стать актрисой?

— Нужно испытывать страсть к 
кино, а главное — должен быть 
талант, внутренний импульс и, 
конечно же, труд, тяжелый каж-
додневный труд. И когда ты полу-
чаешь удовлетворение от своей 
профессии, то это и есть настоя-
щее счастье.

— Умение быть разной — это 

главное для актрисы?

— Главное для актрисы — уме-
ние перевоплощаться и жить 
своей профессией, тогда энер-
гия, которую она излучает в 
кадре, доходит до зрителя, тро-
гает его и берет за душу.

— Проводите ли параллели 

между собой и созданными 

образами?

— Да, конечно, и считаю, что 
это правильно. Хороший актер  — 

тот, который переживает эти слу-
чаи в жизни. Для того чтобы сыг-
рать профессионально ту или 
иную роль, необходимо прочув-
ствовать это состояние. Я вжива-
юсь в образ, пытаюсь его «при-
мерить». Говорят, что кино — это 
параллельная реальность, и иног-
да роли, сыгранные в кино, ока-

зывают влияние на судьбу, меня-
ют ее. Иногда роль в кино может 
стать судьбоносной.

— Но вы также часто участ-

вуете в различных ток-

шоу...

— Меня часто приглашают 
участвовать в различных шоу, и, 
если я не задействована в съем-
ках, с удовольствием соглаша-
юсь. Но, как правило, из-за боль-
шой занятости часто ходить не 
получается.

— Вы приехали в Москву из 

Киева. С какими проблема-

ми столкнулись?

— Я люблю Киев — это город 
моего детства, но я расту и раз-
виваюсь. Как человеку активному 
и динамичному мне нужен ритм, 
масштаб, и Москва мне его зада-
ла, это город, в котором я рас-
творилась и почувствовала себя 
комфортно. Но на начальном 
этапе, так как я совершенно не 
знала города, большой пробле-
мой для меня было попасть во-
время в нужное место. И я приду-
мала решение: я купила карту 
Москвы, ватман, карандаш и каж-
дый день запоминала нужные 
улицы, изображая их по памяти 
на ватмане.

— Какова разница 

между двумя столи-

цами?

— Разница просто 
к о л о с с а л ь н а я ,  п о 
ощущениям, по энер-
гетике. И сравнивать 
их нельзя, это как 
сравнить Париж с 

Нью-Йорком, это два разных 
ритма жизни. 

Уезжая из Киева, я никогда не 
скучала, и у меня не было но-
стальгии, а уезжая из Москвы, я 
всегда хочу вернуться. И мне 
очень нравится, что Москва — 
интернациональный город. Киев 

в моем восприятии более тихий, 
умиротворенный...

— Верите в случай? Имел ли 

он место в вашей судьбе?

— Есть вещи, которые от нас 
не зависят, случай может неожи-
данно представиться, но как его 
использовать, это уже зависит от 
человека, его трудолюбия и уме-
ния воплощать свои мечты в 
жизнь. Успех — это совокупность 
случая, таланта и способности 
уловить момент. 

— Где вы предпочитаете от-

дыхать? Что для вас важнее 

— место, атмосфера или 

люди? 
— Я отдыхаю в компании близ-

ких, дорогих мне людей. Очень 
люблю тишину, мне запомнилась 
цитата: «Предаваясь молчанию, 
душа находит ясно освещенный 
путь, и все смутное и обманчивое 
обретает кристальную чистоту». 
Это обо мне... 

— Как часто вас можно уви-

деть на светских мероприя-

тиях? 
— Я очень избирательно отно-

шусь к светским мероприятиям. 
Иногда в день приходит по 5—6 
приглашений — я хожу на самые 
значимые и интересные. Хожу на 

мероприятия, кото-
рые устраивают мои 
приятели.

— Говорят, глянец 

—  э т о  и л л ю з и я 

красивой жизни, в 

которой нет места 

негативу. А что для 

в а с  к р а с и в а я 

жизнь? 

— Это прежде 
всего находиться в 
гармонии с собой и 
с  о к р у ж а ю щ и м 
миром. И, безуслов-
но, это люди вокруг, 
которые несут тебе 
добро и любовь; 
тогда неважно, в де-
ревне ты или на ла-
зурном побережье 
— это и есть краси-
вая жизнь.

— Считаете ли вы 

шопинг лекарст-

вом от плохого настроения? 

— Шопинг очень люблю, я же 
женщина. В Москве у меня есть 
любимые магазинчики, опреде-
ленные марки, которые я люблю.

— Как вы реагируете на со-

бытия в жизни — являетесь 

яростной революционеркой 

или предпочитаете спокой-

но плыть по течению? 
— Конечно, настоящая рево-

люционерка, такое правильное 
слово вы подобрали. Такой, зна-
ете, борец за справедливость. 
Жизнь — это и есть борьба.
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тать судьбоносной

ывают влияние на судьбу, меня-
ют ее. Иногда роль в кино может

тать судьбоносной

в моем восприятии более тихий,
умиротворенный...

Оксана Кутузова:Оксана Кутузова:

«УСПЕХ — ЭТО СОВОКУПНОСТЬ СЛУЧАЯ, ТАЛАНТА «УСПЕХ — ЭТО СОВОКУПНОСТЬ СЛУЧАЯ, ТАЛАНТА 
И СПОСОБНОСТИ УЛОВИТЬ МОМЕНТ» И СПОСОБНОСТИ УЛОВИТЬ МОМЕНТ» 

— Оксана,  с 

чего началась

ст

уч
ес
ка
ю
ш
по

м
ви
и 
м
ла
тв
ко
эт
зн
м
вр
м
М
д

ст

зы
ю
ст

 В российском кино появилось 

новое имя — Оксана Кутузова, не 

только участница множественных 

ток-шоу, но и актриса, 

притягивающая интерес своей 

индивидуальностью и 

артистизмом.

Консервативная, стильная и 

утонченная — это те эпитеты, 

которые подходят для этой 

девушки. Актриса Оксана Кутузова 

родилась в Киеве 6 мая 1981 года. 

Окончила Киевский театральный 

институт. Переехав в Москву, 

Оксана начала сниматься в кино и 

сериалах. За короткий период она 

снялась в фильмах «За все платят 

мужчины», «Золушка.ру», в таких 

сериалах, как «Любовь не шоу-

бизнес», «Город соблазнов» и 

«Жаркий лед».

 Как говорит сама Оксана: «Кино 

— это мое призвание, моя 

судьба».

Полосу подготовила Елена ДЫШЛЕНКО.


